

Fitch ve riesgos en Alsea

Redacción

cartera@eluniversal.com.mx

Fitch Ratings colocó este jueves en observación negativa a las calificaciones de largo plazo en escala nacional y de emisión de certificados bursátiles de Alsea.

La decisión refleja el incremento esperado en sus indicadores de apalancamiento luego de anunciar que ha llegado a un acuerdo para adquirir 71.76% de las acciones de Food Service Project S.L. (Grupo Zena) en España. El valor de la transacción asciende aproximadamente a 260 millones de euros y será financiado con deuda adicional.

La observación negativa se resolverá cuando se concluya la adquisición de Grupo Zena, la cual se estima que se realice durante el cuarto trimestre del presente año.